

## Une grenade de la seconde guerre mondiale déterrée par des élèves



La grenade trouvée près du Moulin de La Falize. © D.R

Les élèves du grand Bouillon ne sont pas près d'oublier leur marche du souvenir de ce jeudi 6 juin. Deux d'entre eux ont découvert une grenade de la seconde guerre mondiale, toujours intacte, à deux pas de leur bivouac.

**CHRISTOPHE PECQUET**

Comme chaque année à pareille époque, les élèves de 5e et de 6e primaire des écoles du grand Bouillon étaient invités à prendre part à une marche consacrée au devoir de mémoire en compagnie des Chasseurs ardennais. Hasard du calendrier ou non, cette année, la marche était organisée le jour des commémorations des 80 ans du débarquement de Normandie.

Aux alentours de midi, après quelques kilomètres de marche, tout le petit groupe s'est arrêté à deux pas du Moulin de La Falize, situé sur les hauteurs de Bouillon, afin de reprendre des forces autour d'un bon petit pain saucisse.

Sur le coup de 13h, le commandant Pougin est alors alerté par deux élèves. En creusant le sol à quelques pas du groupe, ces derniers sont tombés sur une grenade de la seconde guerre mondiale qui n'avait pas explosé... Après avoir constaté la découverte des deux élèves, le commandant Pougin et l'adjudant Perin ne tergiversent pas une seconde : ils font reculer tous les curieux et décident de les maintenir à bonne distance de la grenade. La police et le service de déminage sont alors appelés sur place afin de sécuriser les lieux. Après ces quelques émotions, les élèves se sont remis en ordre de marche en prenant soin d'éviter de contourner le secteur où a été découvert la grenade, par mesure de sécurité. Ils ont ainsi pu rentrer chez eux en toute sécurité et avec une belle anecdote à raconter. ■